

たかはな



『仲間を大切にする』 「今日も来てよかった 明日も行きたいと思える学校」 2013.09.17 No.10

体罰の実態調査結果について

昨年 末、部活動中の体罰が背景にあると 考えられる 高校生の 自殺
事案が発生し、これを受けて、文部科学省から「平成24年度に発生
した体罰に係る実態把握について」の調査がありました。

本年度も、9月・2月の2回の調査を行います。

今回の調査内容は、身体に対する侵害（殴る、蹴る）を対象に全学
年行いました。

本校の調査結果が出ましたのでご報告いたします。

調査の結果、どのクラスからも体罰を受けたという児童は
いませんでした。

体罰は、決して許されない行為であります。児童の指導に当たり、
いかなる場合においても、身体に対する侵害、肉体的苦痛を与える
懲戒である体罰を行ってはいけません。

体罰を厳しい指導として正当化することは誤りであるという意識を
も
持たなければなりません。

本校においては、体罰に関する研修会を行い、教員の意識向上
が図られるよう十分に指導しています。また、児童や保護者が、体罰
の訴えや教員等との関係の悩みを気軽に相談することができる体制
も整えています。いつでもお気軽にご相談してください。

2学期にはいって

夏休み作品展

9月5日・6日に子ども達の夏休みの自由研究・工作等の作品展をひらきました。たくさんの力作が展示されました。子どもたちは各クラスで作品を見合いしましたが、保護者の方々、地域の方々もたくさん見に来ていただきました。ありがとうございました。



自然教室

9月11日・12日に5年生が少年自然の家に1泊2日で自然教室に出かけました。天候にも恵まれ、子どもたちは自然の中でいろいろな体験をすることができました。班で力を合わせて作ったカレーはとてもおいしかったです。



